

# **Gedenken für die Verstorbenen in der Corona-Pandemie am 18. April 2021**

15. Apr 2021

Die Corona-Pandemie ist für uns alle eine sehr schwierige Zeit mit vielen Einschränkungen. Für zahlreiche Menschen, ob jung oder alt, kann die Krise sehr belastend sein. Nicht wenige haben Verlust erfahren. Zum Gedenken an die Verstorbenen wurde kürzlich der 18. April 2021 von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier zum zentralen Gedenktag ausgerufen. Die Stadt Gunzenhausen weist auf diesen wichtigen Moment hin und schließt sich dem Gedenken an.

Der Tod eines Menschen ist immer ein großer Einschnitt für Bekannte, Freunde und Angehörige. Die Welt ist plötzlich eine andere und es gilt Innezuhalten. Als sichtbares Zeichen der Anteilnahme werden am 18. April 2021 die Rathausflaggen auf Halbmast gehisst. Für einen kurzen Moment des Mitgefühls bitten wir die Bevölkerung zudem für 12.00 Uhr um eine Schweigeminute zum Gedenken an die Opfer der Pandemie.

Was nicht jeder weiß: Schwierige Zeiten müssen nicht alleine durchgestanden werden. Bei Fragen, Sorgen und Problemen können die Angebote der Krisen- und Notdienste weiterhelfen. Bei seelischen Notlagen steht unter anderem der Krisendienst Mittelfranken unter der Telefonnummer 0911/4248550 bereit.